

Rencontre avec les élèves de Parthenay

Toujours dans le cadre des actions de Solidarité organisées dans les écoles, je me suis rendue dans l'établissement Saint-Joseph de Parthenay présenter Saint-Gabriel Solidarité aux élèves du collège et du primaire.

Avec le diaporama réalisé suite à mon voyage en Guinée, les élèves ont pu se rendre compte de la réalité de l'enseignement en Afrique.

A l'issue de la rencontre, le directeur m'a remis un chèque de 2920 €, résultat des opérations « bol de riz ou pain-pomme » des 2 années passées.

Merci aux élèves pour leur générosité. Merci aussi aux enseignants qui ont cessé leurs cours pour permettre aux élèves de venir écouter et voir les réalités du terrain.

Christiane **BRETAUDEAU**



Christiane, avec des élèves et en présence du directeur de Saint-Joseph, présente le chèque, montant du don fait à Saint-Gabriel Solidarité

